

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Communiqué de presse

Travaux sur la ligne des Chemins de fer de Provence : perturbation de la circulation sur la RN 1085 à Digne-les-Bains

Suite à un accident routier, la Région va entreprendre des travaux de réparation sur le pont des Chemins de fer de Provence, franchissant la RN 1085 à Digne-les-Bains.

Ces travaux débuteront le mardi 22 mai prochain pour une durée de de 5 semaines environ.

Malgré les dispositions prises afin de réduire l'impact sur la circulation, des répercussions sur la fluidité du trafic à l'entrée de Digne sont à prévoir. En effet, la circulation au niveau du chantier ne pourra être assurée que sur une seule voie et sa gestion sera assurée par des feux tricolores. Des fermetures totales de la route pourront intervenir de nuit, de manière exceptionnelle.

Les circulations de trains seront interrompues et un service de substitution par autocar sera proposé aux usagers du rail.